

Mein Schulweg

Der Schulweg war zu meiner Zeit
Erlebnis für die Ewigkeit.
Man traf den Ersten vor dem Haus
und tauschte Neuigkeiten aus.

-Ein neuer Song für die Kasette
-Vom ZDF die geilste Wette
-Ein Fototausch aus Magazinen
-und Infos über flotte Bienen. ...

Schupsen, lästern, Taschen schmeißen,
necken und sich Unfug leisten.
Der Eine stellt dem Andren Beine. ...
Lange Weile gabs da keine.

Die Schule war nicht weit entfernt
und spaßig hab ich viel gelernt.
Man musst` sich äußern und sich wehren.
Erfahrung wollt die Welt uns lehren.

Die Wartehalle dann am Ende
wurd zum Kippen- Testgelände.
Selbst in Pausen tobt` das Leben,
war jeder geistig sehr zugegen.

Was fehlten uns doch schöne Stunden,
wär das Handy schon erfunden.

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)